

Pays : France Périodicité : Quotidien

OJD: 223785

Edition: DE GRENOBLE AU VERCORS

Date : 21 octobre 2018 Page de l'article : p.19



- Page 1/1

Une journée d'information sur le myélome multiple

Varces Allieres Et Risset

isère Tout récemment, <u>l'Association</u> française des malades du myélome multiple (AF3M) a organisé sa 13e journée annuelle d'information sur le myélome multiple, maladie grave de la moelle osseuse, dans 25 villes en France. Pour la région, l'événement a eu lieu à Varces, à L'Oriel. Maryse Garzia, responsable Rhône–Alpes de l'AF3M, a accueilli des médecins de l'Intergroupe francophone du myélome, qui ont donné de leurs temps pour répondre aux questionnements de plus de 60 malades et de leurs proches. La tribune était composée les médecins Frédérique Orsini-Piocelle, Brigitte Pegourié et Clara Mariette, Élisabeth Guillermin assistante sociale au CHU de Grenoble et Laurence Pailly, psychologue en onco-hématalogie. Des reportages médicaux et des témoignages ont été diffusés avec une première partie traitant de la maladie, de ses traitements, des effets indésirables, et de certaines thérapies de pointe. La 2e partie portait, elle, sur les "aidants", ces personnes qui vivent avec le malade, qui sont si importantes et qui s'effacent souvent pour le soutenir. Une enquête a été réalisée par l'AF3M sur la place et le rôle des aidants en mettant en lumière les besoins de chacun. L'ambiance était conviviale, un joli moment de partage pour tous ces participants venant aussi de Savoie, Haute-Savoie, Drôme...



0xuxOXAZ8QCpNnkKUPbD8G6J838iDnPIZEYjQIgXehU0ZtzyK2a8QnjVA4F4py8f4M2M>